



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

FUNDAMENTOS

La Ingeniería en Energía provee una formación académica interdisciplinaria en las ciencias básicas para abordar la temática energética a partir de una visión integral. Es una carrera innovadora, que ha sido diseñada para desarrollar habilidades, competencias y destrezas especializadas en la temática de la energía, su uso racional, la generación, utilización y planificación de recursos energéticos, y la investigación y el desarrollo de nuevas fuentes de energía a partir de recursos renovables.

La disponibilidad de energía suficiente es un elemento esencial para el desarrollo de la humanidad y constituye actualmente un problema esencial para todas las naciones, desde las más desarrolladas hasta las más pobres. Abordar este problema exige el desarrollo de nuevos sistemas de generación, la optimización de los métodos de distribución de los productos energéticos y el uso racional y eficiente de los mismos.

La Facultad de Energía debe ser una plataforma académica, científica y técnica en materia de: Recursos energéticos; Tecnologías de generación de energía; Aprovechamiento de fuentes de energía renovables; Planificación de políticas de energía; Almacenamiento, transporte y distribución de la energía; Transformación y uso de la energía; Ahorro y eficiencia energética; Mercados energéticos; Aspectos ambientales, económicos, legales y de seguridad en el ámbito energético.

La Universidad Nacional de Río Negro, también conocida por su sigla (UNRN), es una universidad pública de nuestro país creada en diciembre de 2007 por ley 26.330. El primer ciclo lectivo de la UNRN comenzó en marzo de 2009.

La ciudad de Cipolletti se encuentra ubicada en el departamento de General Roca, al noroeste de la Provincia de Río Negro, República Argentina. Tiene una ubicación privilegiada, ya que su jurisdicción se extiende sobre tres ríos: el Limay, el Neuquén y el Negro, principal cauce hídrico de la Patagonia y el segundo en el país. Ocupa el tercer lugar en cantidad poblacional de la provincia, según el Censo Nacional de 2010, y viven allí 79.097 personas.

En Cipolletti se han instalado importantes dependencias nacionales y provinciales relacionados con esta temática que llevaron a la radicación de profesionales idóneos. Entre ellas nombramos: Organización Regional de Seguridad de Presas del Comahue (ORSEP), Comité



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

Argentino de Grandes Presas, Autoridad Interjurisdiccional de Cuencas (AIC), Secretaría de Estado de Energía, INVAP, Ente Provincial de Regulación Eléctrica (EPRE), Departamento Provincial de Aguas (DPA), Centro de Documentación Ex Hidronor.

La ejecución de este proyecto de fortalecimiento de servicios tecnológicos en energía, que se obtienen de fuentes naturales virtualmente inagotables, es fundamental para el futuro de las generaciones que eligen vivir en la Provincia de Río Negro y en el desarrollo de la Nación. Es además la ciudad de Cipolletti la que demuestra hoy ser un lugar con el perfil ideal por poseer los recursos físicos y técnicos para su instalación.

Por ello:

Autores: Jorge Raúl Barragán, Rosa Viviana Pereira.

Acompañantes: Marta Milesi, Jorge Ocampo.



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

**LA LEGISLATURA DE LA PROVINCIA DE RIO NEGRO
COMUNICA**

Artículo 1°.- A las autoridades de la Universidad Nacional de Río Negro, que vería con agrado arbitren los medios para la creación y localización de la carrera Ingeniería en Energía en la ciudad de Cipolletti.

Artículo 2°.- De forma.